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ACTADE LAVIGÉSIMANOVENA SESIÓNDEL CONSEJODE FACULTAD
FGAD-CFACTA 29/2023
Fecha: 2 de noviembre de 2023
Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad virtual a
través de la plataforma Zoom, en su vigésima novena sesión ordinaria el día jueves 2 de
noviembre de 2023 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta
Dirección, contando con la asistencia del Jefe del Departamento Académico de Ciencias
de la Gestión; los representantes de los profesores principales; los representantes de los
profesores asociados y las representantes estudiantiles.
Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD, como secretaria de actas y
estuvieron invitados a la sesión algunos profesores.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:
1. Aprobación del acta de la tercera sesión extraordinaria del 28 de setiembre de

2023.
2. Aprobación del acta de la vigésima octava sesión ordinaria del 5 de octubre de

2023.

Informes:
3. Informe sobre el Laboratorio de Innovación enNegocios BLab
4. Informe sobre semana y noche de la excelencia.
5. Nuevos Representantes Estudiantiles 2024.
6. Informe ESEA.
7. Informe sobre sostenibilidad.
8. Cronograma de actividades: noviembre-diciembre.
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Aprobaciones:
1. Aprobación del acta de la tercera sesión extraordinaria del 28 de setiembre de 2023.
La Decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en tercera
sesión extraordinaria del 28 de setiembre de 2023, revisando el contenido con los
miembros del Consejo de Facultad.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la tercera sesión extraordinaria del
28 de setiembre del 2023.

2. Aprobación del acta de la vigésima octava sesión ordinaria del 5 de octubre
de 2023.
La Decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la
vigésima octava sesión ordinaria del 5 de octubre de 2023, revisando el contenido con los
miembros del Consejo de Facultad.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la vigésima octava sesión
ordinaria del 5 de octubre del 2023.

Informes:
3. Informe sobre el Laboratorios de Innovación enNegocios BLab
El Director de la Dirección Académica de Economía explicó sobre el proyecto de
laboratorios de innovación en la PUCP.
Este proyecto es consistente con los resultados del estudio encargado por la Facultad de
Gestión y Alta Dirección (2022) sobre el perfil, niveles de desempeño, virtualidad,
satisfacción y competencias valoradas en el desempeño laboral de los egresados de la
facultad.

4. Informe sobre semana y noche de la excelencia.
Se explicó a los miembros del Consejo sobre los cursos que trabajan bajo la metodología
de retos de gestión, los cambios y mejoras con respecto al incremento de empresas con
las que existe un vínculo. Se indicó que en el último año ha habido una serie de cambios
positivos, ya que existe un mayor número de vínculos con organizaciones y esto es muy
importante.
Posterior a esto, se comentó sobre la Semana de la excelencia para este ciclo e indicó
que este evento se lleva a cabo dos veces por año y que en esta ocasión se está
retornando a la presencialidad y se ha dividido en dos partes. La primera parte será el
día 5 de diciembre enmodalidad presencial se hará una filmación rápida, en la que
todos los equipos expongan y se tenga evidenciado los trabajos que se hacen con
empresas. Además, se les invitará a la siguiente etapa en la noche de la excelencia que
se realizará el 7 de diciembre para que reciban presencialmente un reconocimiento.

Asimismo, la directora de estudios informa que se hará una premiación a los estudiantes
en la que se seleccionará a 5 ó 6 estudiantes que cumplan con algunos criterios, también
habrá una categoría en la que se premie a un administrativo.

5. Nuevos Representantes Estudiantiles 2024.
El encargado del equipo de comunicaciones de la Facultad comentó sobre la campaña
informativa que se realizó, con respecto a las elecciones de los alumnos para
representantes al Consejo de Facultad, como de los que van a representar en las
elecciones de decano.
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6. Informe ESEA.
El coordinador Académico, comentó sobre los cambios realizados en ESEA los últimos
semestres. Indica que el propósito de ESEA es recoger información y su principal función
es brindar retroalimentación a los docentes y proponermejoras.

7. Informe sobre sostenibilidad.
Este punto quedó pendiente para la siguiente sesión del Consejo de Facultad.

8. Cronograma de actividades: noviembre-diciembre.
La decana mostró el cronograma de las actividades a realizarse en los meses de
noviembre y diciembre


